



#ENUNCANAL

## HALLAN CUERPO DE MEXICANA EN ALEMANIA

P4

#ENBERLÍN

## HALLAN SIN VIDA A MEXICANA

En Berlín, Alemania, ayer fue hallada sin vida la mexicana María Fernanda Sánchez, quien era buscada en ese país tras reportarse su desaparición el 22 de julio pasado.

La Policía de Berlín informó que la joven de 24 años fue encontrada por un transeúnte, en el Canal Teltow, en Adlershof. "De acuerdo con el conocimiento actual, no se puede asumir ninguna culpa de terceros", publicó en la cuenta en la @polizeiberlin, en la red social X.

En México, la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE) confirmó el reporte, y difundió un mensaje de la familia de la joven. **IVÁN E. SALDAÑA**

FOTO: ESPECIAL



• **LUTO.** La joven estudiaba una maestría en Alemania.